

Se buscan estudiantes con espíritu empreendedor

Para fomentar desde temprana edad la innovación, la U. del Desarrollo y Banco de Chile lanzaron la cuarta versión del Concurso Nacional de Emprendimiento Escolar Impacto Emprendedor.

El certamen está dirigido a estudiantes de 7° Básico a 4° Medio de todo el país y el equipo ganador recibirá como premio un viaje formativo a España, con foco en innovación y emprendimiento.

Las postulaciones son gratuitas y estarán abiertas hasta el 17 de agosto en impactoempreendedor.udd.cl y en bancochile.cl